

Pierre Fabre décroche une licence exclusive pour développer un traitement contre certains cancers du poumon

Compte Test - 2023-04-09 21:06:13 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Les laboratoires Pierre Fabre viennent de signer un contrat de collaboration et de licence avec Scorpion Therapeutics. Cet accord prévoit le développement ainsi que la commercialisation de deux molécules baptisées STX-721 et STX-241 qui seraient susceptibles d'être les meilleurs inhibiteurs de leur catégorie dans la prise en charge de certains cancers du poumon dit «non à petites cellules». D'après les laboratoires Pierre Fabre et Scorpion Therapeutics, ces inhibiteurs nouvelle génération seraient en mesure de traiter plus de 90% des mutations et apporter une solution qui pourrait améliorer les résultats cliniques de milliers de patients à travers le monde. Ce contrat prévoit un premier versement de 65 millions de dollars à Scorpion Therapeutics. Cette dernière pourra recevoir jusqu'à 553 millions de dollars à long terme, ainsi que des redevances sur les ventes nettes des produits. En ce qui concerne la commercialisation des deux molécules, l'américain Scorpion Therapeutics conservera les droits de commercialisation aux États-Unis, au Canada et au Japon. Quant à Pierre Fabre, il sera responsable des activités de commercialisation en dehors de ces trois pays, principalement en Europe et en Chine.